
『歩道』（１２月４日配信） 

 

 こんにちは。 

 私が朝霞市に引っ越してきて半年が過ぎました。 

 よく夫婦で話すことがあります。というか、旦那が朝霞市いや埼玉県に対して不満があるようで

聞いてみると、歩道が途中から無くなっている道があるとのことでした。ずっと歩道があれば良い

のになぜかなくなるとのこと、また歩道が平らではなく段差があるとのこと。そのため、ベビーカ

ーに乗せているものなどが段差のたびに散乱するというのです。 

 飛んで埼玉という有名な映画がありますよね。東京はきれいな町並みで、一歩埼玉に足を踏み入

れるとボロボロの家に道なんてないといった、東京との差が描かれていますね。そういうことなん

だよ、なーんて話しています。 


